

Buenas tardes a todos y todas,
Gracias por estar aquí en este día tan especial para nosotros.
Hoy cerramos una etapa que, según dicen, nos ha preparado para el futuro. O al menos eso nos han prometido...

Después de dos años ya podemos decir que somos actuarios, esa profesión que nadie conoce y que cuando me preguntan suelo resumir diciendo que “son cosas de seguros”.

En primer lugar, me gustaría agradecer al profesorado por su dedicación, su esfuerzo... y por esas clases donde siempre nos llevábamos algo. A veces eran conocimientos, otras veces confusión, y en algunas ocasiones... ganas de replantearnos la matrícula. Pero dicen que de todo se aprende, ¿no? Así que gracias de verdad.

Por otro lado, a mis compañeros, Emilse, Adrián, Laura, Rodrigo, Iván, Penélope, Roxana y Zoe, después de 2 años, que decir, esto ha sido un viaje. Con altos, bajos, trabajos en grupo que nos pusieron a prueba... y entregas que nos hicieron cuestionarnos todo lo que hacíamos. Pero lo logramos. Y aunque probablemente no recordemos cada teoría que estudiamos, sí recordaremos las risas en los descansos entre clases y esa sensación de estar todos en el mismo barco (aunque a veces pareciera que se hundía un poco). En mi caso todo era más fácil y llevadero gracias a dos personas que hoy considero grandes amigos, Emilse y Adrián, gracias por no dejarme bajarme de este barco, aunque todo fuese en contra y yo misma quisiera saltar por la borda, de corazón gracias.

También mencionar a nuestras familias, presentes en el día de hoy con más ilusión que nosotros por vernos terminar esta bonita etapa de nuestras vidas. Gracias por estar ahí siempre, incluso cuando no estábamos del todo presentes. Por los ánimos, por el apoyo, por fingir que entendíais nuestras quejas sobre trabajos imposibles y por la famosa frase de “ya casi terminas” aunque quedaran aún 3 trabajos y 4 exámenes. Querría hacer una mención especial en este caso a mis padres, Charo y Amadeo y a mi hermana Elena por ser mi gran apoyo tanto en esta etapa universitaria, como a lo largo de mi vida. Sin ellos, estoy segura de que no habría sido posible llegar hasta aquí. Gracias por ser mi base, mi impulso y mi hogar. Este logro también es vuestro.

Ya para terminar, dar las gracias también a nuestros amigos y personas más cercanas, por alegrarse de nuestros logros como si fueran suyos, por hacernos reír cada fin de semana, pero, sobre todo, por convertirse en amigos dejando de lado la palabra compañeros. Me enorgullece ver los buenos amigos que tengo y saber que siempre puedo contar con ellos. Y aunque todos ellos saben de sobra quienes son, también me gustaría hacer una pequeña mención a Álvaro, por creer en mi cuando ni si quiera yo lo hago y por estar siempre, sin importar cuál sea la situación.

Con todo esto, hoy no solo celebramos un fin, sino también un comienzo.

Y aunque no sepamos exactamente qué viene ahora, sabemos que estamos preparados porque si hemos llegado hasta aquí aprobando simulación, podemos con lo que venga.

Gracias, de corazón.

Y enhorabuena a todos.

Ana Gómez Portero